»Deutschland kann nicht auf die Lösung seiner kolonialen Forderungen verzichten!«... Der Führer auf dem »Reichsparteitag der Ehres

Zur rechten Zeit erscheint die zweite ergänzte Auflage

Deutschlands kolomale Forderung

Reichsbankpräsident

Dr. Hjalmar Schacht:

*Ich freue mich, daß Dr. Paul Rohrbach seine sachkundige Feder von neuem der deutschen Kolonialfrage zur Verfügung stellt. Rohrbach ist immer einer der besten Vorkämpfer des deutschen Kolonialgedankens gewesen. Möge sein Buch die alten Kolonialfreunde mit neuem Mut erfüllen und das ganze Volk zu einem lebendigen Verständnis für die Forderung gewinnen, daß Deutschland, das Welthandel treiben muß, wenn es leben will, als Weltvolk auch Kolonialvolk sein muß.

Prospekte stehen zur Verfügung!

2

Kartoniert RM. 4,80, Leinen RM. 5,80 / Hanseatische Verlagsanstalt, Hamburg